

Kirche in 1Live | 28.09.2016 floatend Uhr | Manuel Neeb

Die lieben Nachbarn

Nachbarn gibt es in sehr unterschiedlichen sagen wir mal: Ausformungen! Hilfsbereite und Stinkstiefel, Besenstielklopfer und Tiefenentspannte, Grillgenossen oder Vors-Gericht-Zieher. Mit den einen leb ich gerne zusammen, die anderen versuch ich zu ertragen. Ehrlich gesagt hoffe ich, dass meine Nachbarn es mit mir auch ganz gut aushalten können. Wenigstens sollten sie sich trauen nach einem Ei zu fragen, wenn´s für die Pfannkuchen nicht reicht.

Ein Nachbar ist bei meinem letzten Umzug in meiner ewigen Nachbarn-Bestenlisten schlagartig auf Platz 1 gesprungen. Es ging um ein Klavier, über das sich meine Umzugshelfer immer besonders freuen. Um ihnen die Arbeit etwas zu erleichtern, habe ich meinen Handwerker-Nachbarn nach zwei Transportschienen gefragt. Die Schienen hatte er zwar nicht für mich. Stattdessen hat er gleich den ganzen Transport für mich übernommen. Mit 2 anderen Leuten, die ich genau wie ihn kaum oder noch gar nicht kannte. Was für Nachbarn!

Wenn demnächst ein Nachbar bei mir klingelt und meine Hilfe braucht, bin ich auf jeden Fall schwer motiviert anzupacken. Unter die Top 10 der Nachbarn-Bestenliste will ich ja schon gerne schaffen.

Sprecherin: Alexa Christ